

今日で2学期が終わりました！

南湖小学校
学校だより『なんご』

なんご

一校ホームページ

お気に入り登録

発行責任者
校長 横澤 敏英



八月二十八日に始まり、今日で七十七日間の二学期が終わり、いよいよ明日からは、二十日間の冬休みが始まります。わたくしから二学期の終業式で全校児童に次の三つのことをお話しました。

一つ目は、「チャレンジする」ということです。自分でしっかりと計画を立てて冬休みを迎えてほしいということです。例え

ば、「冬休みの友を早めにやり終える」、「書初め大会の練習を一日〇枚する」、「読書を冬休み中〇冊する」などいろいろ自分で考えて取り組める

うです。冬休み中は、クリスマスやお正月、またワインター

スポーツなど、この時期ならではのことがたくさんあります。普段できないことにも挑戦してほしいです。その体験

から心と体が大きく成長すると思います。ぜひお家の人とたくさん楽しい思い出を作つてほしいと願っています。と思

二学期のがんばりを振り返つてみよう

三つ目は、「病気にならない」です。

やはりこの時期は、インフルエンザやコロナウイルスなどいろいろな感染症が流行する時期です。初もうでやいろいろなイベントや行事などで人ごみに出向く機会も増えると思います。ぜひ基本的な感染症対策をしっかりと行ってください。

最後は、「個別懇談」がありました。

十二月四・五・八・九日の四日間に渡って「個別懇談」がありました。

ふだんのお子さんの学校での様子などについて担任から十五分とい

ういへん短い時間でしたが、いろいろお話をさせていただきました。いかがだったでしょうか。

二学期の子どもたちの学習面や生

活面、また友だちとの様子などにつ

いて、話題にさせていただきまし

た。



三学期は短い学期になりますが、学校でもこれまで以上に、全職員でしっかりと取り組んでいきたいと思います。今後とも保護者の皆さんのご理解・ご協力をよろしくお願ひいたします。

○冬休み中もインフルエンザやコロナなどいろいろな感染症などにご留意いただき、健康に過ごされることを願っております。よろしくお願い致します。

来年が皆様にとってよい年になりますようにと願っています。

個別懇談あり、どうございました

十二月四・五・八・九日の四日間に渡って「個別懇談」がありました。お忙しい中、保護者の皆さんにはご来校いただき、ありがとうございました。

ふだんのお子さんの学校での様子などについて担任から十五分という時間は、「学校閉店日」となりますので、終日職員はおりません。

緊急の場合は、すぐにお知らせしています「安心安全メール」の「緊急連絡シート」よりお知らせください。



児童会役員選挙

卒業証書を吊りました

十二月十九日(金)の中休みから四校時までを使って「児童会オーケストラ」が開かれました。

当日は「みんなと協力して、なかよ

くなろう」のめあてをしつかり意識し

て、赤白のたてわり班8グループで楽

しく活動することができました。

今年は会長候補に三名、新六年副会長候補三名、新五年副会長候補に二名が立候補しました。どの候補も選挙ポスターやタスキを準備し、選挙運動期

間中には、朝や休み時間などに選挙活動を行い、大きな声で選挙公約を伝えている姿が見られました。

当時は、八名の選挙公約を聞いた後、投票を行いました。午後には開票結果が発表され、新しい児童会役員が決定しました。学校では、当落に関わらず、児童会のリーダーとして協力して、楽しくよりよい学校にしてほしいと願っています。

卒業式は、子どもたちにとつたいへん貴重な晴れの日です。子どもたちは真剣な表情で証書づくりに取り組むことができます。刷り上がりがとても楽しみです。

卒業式は、子どもたちにとつたいへん貴重な晴れの日です。子どもたちは真剣な表情で証書づくりに取り組むことができます。刷り上がりがとても楽しみです。

毎年和紙の里の職員の方に丁寧に指導していただき、自分の「卒業証書」を自分の手で刷ることをおこなっています。

卒業式は、子どもたちにとつたいへん貴重な晴れの日です。子どもたちは真剣な表情で証書づくりに取り組むことができます。刷り上がりがとても楽しみです。

卒業式は、子どもたちにとつたいへん貴重な晴れの日です。子どもたちは真剣な表情で証書づくりに取り組むことができます。刷り上がりがとても楽しみです。